
第２回５０周年事業 PR部会 議事録  

開 催 日 時 令和元年７月１７日（水）１８：３０～２０：００ 

開 催 場 所 知立市役所現業棟 第１０会議室 

出 席 者 ９名／１１名 

欠 席 者 ２名／１１名 （池端伸二委員、杉浦義彦委員） 

事 務 局 企画政策課長補佐 政策係担当 

１．開会 

・柿原部会長より今回から落合副部会長が部会の進行を務めることの提案→承認。 

２．委員から提案のあった事項（資料１号～２号） 

◆事務局より以下のとおり説明 

・資料１号は各委員の提案をまとめたものであり、ご確認していただきたい。 

・資料２号は各委員の意見を分類わけしたもの。まったく同じ意見ではないが、似たような意見を集

めたため、これを参考に大まかに実施する PR内容を検討していただければと思います。 

 

◆意見 

・PR 部会の PR 対象や方法として、どこまでを想定すればよいか。特別事業の PR のみで５０周年事業

全体の PRは行わないと想定した方が良いのか。 

→基本的には特別事業の PR を第一に考えてください。その中で複合的に出来るもの、例えば、広報ち

りゅうで５０周年事業 PR の特設欄を設けるという案。この案の場合だと、特別事業のことだけでなく

広く他の５０周年事業も掲載していくことが出来ると考えます。 

皆さんが５０周年事業に関する PR 案をご提案くだされば、その都度事業担当課には情報提供いたしま

す。ただし、事業担当課にも独自の PR 構想はあると思われるため、あくまで決定権は事業担当課にあ

ることをご承知おきください。（事務局） 

 

・清水委員の『多言語で書かれた PR ポスターの作成』というのは、知立市は外国人が多いため必須で

あり、効果的だと思う。 

・PR 対象を全世代とするならば、全世代のことを考えた PR 方法が必要であり、PR 対象が偏らないよ

うにするべき。 

・市民への PR は新聞折り込みや広報ちりゅうを使えば PR できる。市外の人に対してもどのように情

報発信し、機運を醸成できるかが大事。 

・事前にやれることは取り組み始めていいのではないか。例えば５０周年記念ポロシャツを着用して

行事に参加することはお金もかからずに今すぐに出来ることである。 

・佐藤史委員の『レッドブルカーのようにゲリラで何か配る』の提案を具体的に聞きたい。 

→アメリカの飲料「レッドブル」が日本初上陸した際に、専用の車にてゲリラ的に全国各地で飲料を

無料配布するイベントを行い、瞬く間に日本中に広まった。例えば、公園で遊んでいる親子に対して

突然お声掛けして飴と一緒に５０周年事業の PRのチラシなども配布してはどうかと考えた。 

『汚れた壁を美化しながら QR コード』も説明すると、これはアメリカのトップアーティスト「エミネ

ム」が過去に街中の汚れた壁を綺麗にして、アートを表現したもの。例えば、市内の汚れた壁を綺麗



に磨くと同時に５０周年事業 HPの QRコードを表現してはどうかと考えた。 

・落合委員の『インスタグラムでカウントダウン企画』は面白いと思う。インスタグラムは「見ても

らうこと」が肝心。投稿する人は情熱をもって一般の人が見てもらえるよう努力しなければならな

い。 

・佐藤吉委員の『ポスターのデザイン公募』も良いと思うが実施するならば、スケジュールを気にし

て早く取り組まなければならないだろう。 

・資料２号裏面最下部にあるポスターの単価をみると、かなり高い金額で発注していると思う。市が

発注する業者は決まっているのか。 

→決まってはいません。金額に応じて複数の業者から見積を徴収するという決まりはあります。 

・ポスターやチラシに関してはデザインから業者にやってもらうとかなり高くなる。 

・橘川委員の『学祭で PR』は、市外からも若い世代を呼べて良いと思う。 

・資料２号の分類：共同の中で『各種団体との共同 PR』及び『決起集会』の開催については多数意見

も出ているため実施をする方向でいきたい。 

 

◆まとめ 

現段階で実施が濃厚な『ポスター及びチラシ作成』については、事務局で見積りを用意する。 

『各種団体との共同 PR』及び『決起集会』については、事務局で手法提案及びそれに係る見積りを用

意する。 

その他の案については、事務局が費用を積算しやすくするために、もう少し具体的な案を各委員は事

務局に提示する。 

 

◆次回部会までの課題 

８月１５日（木）までに、自分が考えた案か他の委員の提案かは問わずに、実施を希望する案につい

て、現在の案よりもさらに肉付けを行い事務局に案を提出する。 

事務局は提出案及び今回の提案事項にあった事業の実施に係るおおよそ費用を積算し、次回部会開催

日までに各委員に送付する。 

 

３．次回会議開催日及び事務局からの連絡事項 

・次回部会は８月２８日（水）１８時３０分～ 第１０会議室にて 

・名刺を作成したいと要望があったため、「次第」に５０周年記念の名刺データを掲載しました。 

市で名刺を作成は出来ませんが、データはお渡しできるので希望する人は事務局に申し出て下さい。 

・各部会の議事録を市 HP 上に公開していますので他の部会の進捗状況が気になる方は「知立市 ５０

周年」と検索してください。※HP を閲覧できないまたは議事録よりも詳しく聞きたいという場合は、

直接事務局に問い合わせてください。 

 

４．その他 

・柿原部会長より懇親会の提案があり、全委員承諾。佐藤史委員が幹事となった。 

☆９月６日（金）１９時～  『呑楽家 克』にて実施予定 

 


